

Libros PyM recomendados



Plataforma editorial, 2024 216 páginas

En Blanco

Cómo focalizar la atención, la memoria y la motivación para aprender

Juan G. Fernández

¿Alguna vez te has sentido bloqueado? ¿Has experimentado dificultades para alcanzar todo tu potencial en el aprendizaje? Es posible que hayas observado a tus seres queridos, amigos o estudiantes enfrentando los mismos desafíos. La solución habitualmente sugerida suele ser "más": más horas de estudio, más clases, simplemente más. Pero, ¿qué tal si la clave no está en "más", sino en algo "diferente"? ¿Y si pudiéramos mejorar nuestra aproximación al proceso de aprendizaje para optimizar nuestra concentración, aprovechar al máximo nuestra atención y evitar esos momentos de bloqueo? En este libro, Juan Fernández nos presenta de manera clara y accesible estrategias que nos ayudarán a aprender de forma más efectiva. Además, nos brinda una comprensión de las bases científicas que sustentan estas técnicas, lo que nos permite adaptarlas a diferentes situaciones. Al mejorar nuestra capacidad de concentración, potenciar nuestro aprendizaje y optimizar nuestra memoria, nos aseguramos de no volver a quedarnos "en blanco".



Editorial Debate, 2023 232 páginas

Artificial

La nueva inteligencia y el contorno de lo humano

Mariano Sigman y Santiago Bilinkis

Este libro no se trata de hacer predicciones o profecías, sino de las reflexiones de dos autores que consideran que estar bien informados es la mejor manera de enfrentar la inevitable expansión de la inteligencia artificial. En una conversación lúcida y estimulante, el neurocientífico Mariano Sigman y el emprendedor Santiago Bilinkis examinan el origen, las aplicaciones y los riesgos de esta tecnología. ¿Será una fuente de deseos como la lámpara de Aladino o una caja de Pandora? ¿Cómo podemos acercarnos al escenario más favorable? ¿Estamos al borde de un precipicio? ¿Qué sucederá si la inteligencia artificial descubre nuestras vulnerabilidades? Aunque destacan la importancia de la precaución y la responsabilidad, evitan el pesimismo y nos alientan a pensar que este desafío puede acercarnos a lo mejor de nosotros mismos.



Octaedro, 2024 146 páginas

Educación Inclusiva

¿El sueño de una noche de verano?

Gerardo Echeita

La aspiración de avanzar hacia una educación más inclusiva se ha posicionado como una de las principales metas educativas para el siglo XXI, como lo evidencia el cuarto de los Objetivos para el Desarrollo Sostenible establecidos por las Naciones Unidas. Aunque para algunos esto pueda pasar desapercibido, este objetivo es quizás el más desafiante al que se enfrenta cualquier sistema educativo en la actualidad, dado que estos han sido diseñados en el pasado y mantenidos hasta ahora como sistemas excluyentes, basados en una visión dicotómica de la población estudiantil: aquellos considerados "normales" y los demás catalogados como "especiales", "raros" o "diferentes" a la mayoría.

Transformar esta realidad para contribuir desde la educación escolar al desarrollo de una sociedad más justa, que reconozca la igual dignidad de todos los estudiantes y les brinde oportunidades equitativas para aprender y participar, requiere la implementación de políticas educativas con una triple perspectiva: ecológica, sistémica y local. Además, implica tener una comprensión clara de qué entendemos por educación inclusiva, así como su propósito, razón de ser, y quiénes están involucrados y cuál es su naturaleza, así como las acciones urgentes que deben llevarse a cabo para reducir la brecha entre las aspiraciones y la realidad.

En esta obra, el lector encontrará elementos para comprender estas cuestiones y para construir un marco de referencia que le permita contribuir a la solución de este desafío, en lugar de ser parte del problema al abordar esta meta con concepciones y valores inadecuados para tan importante empresa.